

Urschweizer hat gerne klare Grenzen um sich herum, aber genau hier liegt das Problem: Die Schweiz muss danach trachten, den Zaun etwas weiter zu stecken und gleichzeitig darauf achten, nicht überschwemmt zu werden.

Typische Eigenschaften: Der Schweizer ist eher konservativ, schollenverbunden und stolz auf seine Staatszugehörigkeit.

Bedeutende Schweizer gibt es viele; es kommt auf den Betrachtungswinkel an. Spontan würde ich Altbundesrat Kurt Furgler meine Stimme geben. Er war ein hervorragender und hochintelligenter Politiker, und es war ein Genuss, zuzuhören, wie er seine Sache verteidigte.

Ich habe viele Kollegen in der Schweiz und kann mich persönlich informieren, wenn mich etwas speziell interessiert. Meine Hauptinformationen kommen aber aus den Medien. Kaum passiert etwas, drückt man den Knopf und hat die neuesten Berichte fast in der gleichen Stunde.

Bernhard Seger, Schaan, \*1919, Liechtensteiner, Gärtnermeister im Ruhestand